
EMENTA:  Requeremos  informações  ao  senhor  Prefeito

Municipal, sobre fornecimento de EPI aos servidores

públicos municipais de Ribeirão Preto.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais,  ao senhor

Excelentíssimo Prefeito Municipal, informações sobre o fornecimento de Equipamento de Proteção

Individual  (EPI),  especificamente  por  conta  da  pandemia  de  Covid  19  aos  servidores  públicos

municipais.

REQUEREMOS:

Informação se a prefeitura está fornecendo Equipamento de Proteção

Individual (EPI) aos servidores por conta da pandemia do novo Coronavírus.

Se  sim,  informar  o  quantitativo  em  cada  secretaria  e  tipo  do  EPI

fornecido, bem como as especificações técnicas. 

Sala das Sessões, 08 de julho de 2021.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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